



DESPINTAN AL CANCELLER

REFORMA / STAFF

Operadores de Marcelo Ebrard denunciaron que trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México borraron pintas que promueven al funcionario como aspirante presidencial.

“¿Qué onda? ¿Piso parejo en CDMX?”, posteo la senadora Malú Micher, representante de Ebrard ante Morena, en referencia a la destrucción de la publicidad del Canciller.

El diputado federal morenista cuestionó a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, sobre estas acciones.

“¿Qué explicación le da a esto @Claudiashein?, los trabajadores de su Gobierno borrando las bardas de los simpatizantes que con sus propios recursos pintan bardas en apoyo a @m_ebrard”, escribió Reyes en su cuenta de Twitter.



Especial